

Noviembre 22 de 2018

### EGRESADO UCEVA, NUEVO CONTRALOR DE CALI



El pasado 16 de noviembre fue elegido como Contralor de Santiago de Cali con la mayoría de apoyos en el Concejo Municipal, con 17 votos de 21, el egresado de la Uceva, Diego Mauricio López Valencia.

López Valencia es contador público egresado de nuestra institución en el año 2010, es especialista en finanzas y Magíster en derecho administrativo.

Antes de ser elegido como Contralor Municipal, venía ejerciendo el cargo de Director Operativo de Control Fiscal en la Contraloría Departamental. También trabajó en el Instituto Municipal de Cultura y Turismo de Pradera y en el Centro de Diagnóstico Automotor de la ciudad de Tuluá.

El señor rector de la Uceva, Magíster Jairo Gutiérrez Obando, envía un saludo especial de felicitaciones al doctor Diego Mauricio López por tan importante designación obtenida, hecho que demuestra el posicionamiento de nuestros egresados en el orden regional y nacional.